

Bripka Agung Wardayanto Polsek kalibunder Polres Sukabumi Galang Sinergi dengan Perangkat Desa dalam DDS Desa Mekarwangi

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Mar 18, 2024 - 13:55



*Bripka Agung Wardayanto Polsek kalibunder Polres Sukabumi Galang Sinergi dengan Perangkat Desa dalam DDS
Desa Mekarwangi*

Sukabumi - Dalam upaya mempererat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Anjagsana atau Door To Door System (DDS) mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian S.IP, disebutkan bahwa Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada Perangkat Desa Mekarwangi dalam kesempatan tersebut.

Pertama, Perangkat Desa diminta untuk berperan aktif dalam mendukung pembangunan di Desa Mekarwangi melalui partisipasi aktif dalam kegiatan gotong royong dan pengawasan. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pembangunan serta menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap penyebaran berita hoaks pasca pemilu tahun 2024. Perangkat Desa dihimbau agar selalu waspada terhadap berita yang kurang jelas dan dapat meminta klarifikasi kepada pihak berwenang seperti perangkat desa, babinsa, atau Bhabinkamtibmas.

Ketiga, perangkat desa diminta untuk tetap waspada terhadap potensi tindakan kriminal seperti pencurian, penipuan, atau penggelapan yang dapat merugikan warga masyarakat. Mereka diingatkan untuk selalu mengambil langkah pencegahan dan melaporkan ke pihak berwajib apabila menemui kejanggalaan.

Kegiatan anjagsana DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Perangkat Desa Mekarwangi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Demikianlah laporan ini disampaikan sebagai bentuk pertanggungjawaban atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi.